
Pièces 5 Pièces

Superficie 96 m²

Référence W-02ZF0H

Prix 668 000 €

Courbevoie
Appartement à vendre (92400)
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Engel  &  Völkers  vous  invite  à  découvrir  ce  bien  situé  en  plein  centre  ville  de

Courbevoie,  au  16ème et  dernier  étage  d'une  résidence  sécurisée  de  1970  avec

gardien.  Ce  duplex  de  96m²,  très  lumineux,  à  la  vue  totalement  dégagée  sur

l'horizon,  dispose  d'un  espace  de  vie  à  la  configuration  idéale  et  comprend

également  3  chambres  (possibilité  d'une  4ème ),  une  salle  de  bain  rénovée  avec

soin, une salle d'eau, une cuisine équipée et 2 toilettes. De nombreux rangements,

une cave et une place de parking complètent l'ensemble. L'emplacement privilégié

de la résidence, à proximité des écoles/crèche, ...

Engel  &  Völkers  invites  you  to  discover  this  property  located  in  the  heart  of

downtown Courbevoie, on the 16th and top floor of a secure residence from 1970

with a caretaker.This  very  bright  96 sqmduplex,  with  an unobstructed view of  the

horizon,  has  an  ideally  configured  living  space  and  also  includes  3  bedrooms

(possibility of a 4th), a carefully renovated bathroom, a shower room, an equipped

kitchen,  and  2  toilets.Numerous  storage  spaces,  a  cellar,  and  a  parking  space

complete  the  package.The  privileged  location  of  the  residence,  close  to

schools/nursery, shops, the train station, La ...

ENGEL & VÖLKERS

170 rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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